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REQUERIMENTO 0502/2021

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal, junto ao
DEMUTRAN, informações sobre a possibilidade de implantação de lombada na Avenida
Europa, altura do número 405, visando a prevenção de acidentes e a segurança dos
motoristas, motociclistas, passageiros e pedestres que circulam no local.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de um trecho da Avenida Europa onde os veículos passam em altíssima velocidade,
para uma via de perímetro urbano, em ambos os sentidos. Os veículos oriundos da Avenida
Oreste Gonzaga e que vão sentido CPP (Centro do Professorado Paulista) aceleram
fortemente para vencer o aclive, porém continuam acelerando na parte mais plana da avenida
e, não dificilmente, acabam chegando a velocidades próximas de 100 (cem) km/h ao se
aproximarem do CPP. Tal fato pode ser observado por qualquer pessoa que se disponha a
ficar 20/30 minutos no local, em qualquer hora do dia. É de conhecimento deste vereador que a
Resolução Federal CONTRAN 600/16 não permite a instalação de redutores de velocidade em
vias dotadas de declividade. Porém, no local solicitado o aclive/declive é mínimo, certamente
menor do que os 6% que tal resolução cita como limite. Por se tratar de um bairro residencial, o
risco de acidentes é muito alto e o incômodo causado pelo ruído desses veículos acelerando
forte também é muito grande. Principalmente as motocicletas de entrega, durante a noite. Cabe
ainda lembrar que existem outras vias na cidade de Itapeva, com declividade igual ou maior,
onde já foram instaladas lombadas, como por exemplo final da Av. Acácio Piedade ou a
baixada da Avenida Vaticano.Isso posto, justifica-se o pedido deste vereador. Solicitamos a
instalação de 2 (duas) lombadas, uma em cada sentido, na altura no número 405 da Avenida
Europa. Pela relevância do tema, e na expectativa de contar com a habitual competência e
rapidez no atendimento prestado por Vossas Senhorias, subscrevo-me.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 19 de maio de 2021.
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